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Protokollauszug 
der Sitzung der Gemeindevertretung am 23.02.2022 
 
Anfrage an den Gemeindevorstand: „Welche Radwege in Söhrewald wurden 2015 und 2016 
mit Bundes- bzw. Landesmitteln gebaut oder saniert und wie hoch waren die jeweiligen 
Ausgaben?“ 
Vorlage: 0035/2022 
Verfasser: Braunisch, Jörg 
 
Sachverhalt: 
 
Der Sachverhalt ist der Anfrage zu entnehmen. 
 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Die Anfrage wurde schriftlich beantwortet. 
 
zur Kenntnis genommen 
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